

憲法9条 まもろう!

えー「戦争立法」って
安倍政権ヤバくない...
維新も改憲応援団なの

自民党兵庫県議団 9条改憲先導

兵庫県議会で2014年3月、「憲法改正の早期実現を求める請願」を強行採択。

維新の党 「憲法改正早く」

橋下大阪市長「憲法改正は絶対必要。できることがあれば何でもする」
松浪健太幹事長代行「憲法改正を早くやるべきだ」

9条守る力を兵庫から大きく

安倍首相は“来年7月の参院選挙が終われば憲法改正の国民投票の時期”と言い出しました。兵庫県内では昨年秋、妹尾河童さん、内田樹さんら8氏が「集团的自衛権行使容認反対」の共同アピールをよびかけました。憲法9条を守る力を強く大きくしましょう。

廃止法案提出を大きな一歩に

日本共産党は、総選挙で躍進した力で政党助成金廃止法案を国会に提出。神戸学院大学の上脇博之教授は「政党助成金廃止法案提出は、日本の政治をただす大きな政治改革の第一歩になるのではないかと期待しています」(「兵庫民報」2月15日)と話します。

政治を
ただそう

政党助成金と企業・団体献金を禁止へ

日本共産党が提案

どこが
「身を切る改革」
維新の党

パーティー券“野放し” 「もっと政党助成金」

維新の党の「企業・団体献金禁止」案は、パーティー券野放しの「抜け穴」を温存。献金「禁止」と引き換えに、政党助成金を「増やさせていただくということもあっていい」(松木謙公衆院議員)と増額を求めています。

議員の期末手当 引き上げ賛成

維新の党は兵庫県議会・神戸市議会(昨年12月)で自民・公明・民主などと賛成し可決。日本共産党は反対。

反戦・平和
クリーン

日本共産党 のばしてください

日本共産党兵庫県委員会

検索

